

Dr. rer. nat. Manfred Doll

Fachgebietsleiter Transfusionsmedizin, Zelltherapie und
Gewebezubereitungen
Paul-Ehrlich-Institut
Langen

Akademischer Lebenslauf/Beschäftigungsverhältnisse:

1982 - 1989	Studium der Biologie an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz
1989 - 1990	Wiss. Mitarbeiter in der Abteilung Hämatologie, Universitätsmedizin Mainz
1990 - 1994	Promotionsstudium an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz
seit 1996	Wiss. Mitarbeiter am Paul-Ehrlich-Institut (PEI), Langen
seit 2013	stellv. Fachgebietsleiter Transfusionsmedizin
2018 – 09/2022	komm. Leitung des Fachgebiets Transfusionsmedizin
seit 10/2022	Fachgebietsleiter Transfusionsmedizin, Zelltherapie und Gewebezubereitungen

Schwerpunkte wissenschaftlicher Tätigkeit:

- Wiss. Assessoren Tätigkeit im Bereich Blutkomponenten zur Transfusion und Stammzellzubereitungen zur immunologischen und hämatologischen Rekonstitution
- Vorsitzender der Arbeitsgruppe „Sicherheit für Blut und Blutprodukte (BSG)“ im PEI
- Wissenschaftliche Beratung von Antragstellern und zuständigen Behörden zu Fragen der Zulassung / Genehmigung, klinischen Prüfung, ATMP und Arzneimittelregularien
- Mitwirkung bei Berichten an das BMG, der Politikberatung, der Beantwortung von Anfragen aus der Fachöffentlichkeit (Ärzte, Apotheker, Gerichte) und der allgemeinen Öffentlichkeit zu fachlichen Fragen im Aufgabenbereich des Fachgebiets Transfusionsmedizin

Mitgliedschaft in Beratungsgremien:

keine

Mitgliedschaft in Aufsichtsräten:

keine

[Stand: 31.03.2023]